



レビのインタビューを受けたので強く印象に残っています」と答えてくれた。

成人したことでの変化は、自動車運転免許を取得したこと。今は家族が同乗し運転の練習をしているそうだが、「車があると行動範囲が広がるので、運転に慣れたら函館など遠い場所まで友達とドライブをしたいです」と楽しそう。

最後に家族に対する想いを尋ねると、「これまでの感謝とこれから頑張っていく誠意を見せて、たくさん恩返しをしていきたいです」と話してくれた。

子どもの頃からの夢である「子どもと触れ合える仕事に就く」ため、これからは宮谷さんは着実に歩みを進めていくだろう。

「みんなが楽しく暮らせるように、お手伝いができる職員になりたい」と語るのには、高校を卒業後、市職員として働く賀集翼さん。

「生まれた時から暮らしている岩見沢を離れたくなかった」と岩見沢への愛着を語る賀集さんは、「コロナ禍の暗い雰囲気は少しでも明るく、一人でも多くの人に笑顔になっほしい」と、接客時は笑顔で誠実な対応を心がけている。

高校時代はボランティア部で活動。お菓子を製作・販売し、売上金を寄附したり、利根別川クリーンアップ



賀集翼さん

「リーン作戦に参加したりと、いろいろな体験をしたことで「視野が広がりました」と話す。

休日は、キャンプや釣りなどアクティブに過ごしている賀集さんだが、学生時代はインドア派だったそう。今のようになったきっかけを聞くと、「スノーボードを始めたことです。友だちと一緒に始めましたがとても楽しくて、それから外で活動することが楽しくなりました。今では夏より冬が好きになりました」と笑顔を見せる。

岩見沢に住んでいて印象に残って



いる出来事を探ねると、「平成24年の大雪です。自衛隊が派遣されるくらい豪雪で、毎日雪かきが大変で強く印象に残っています」と答えてくれた。

成人したことでの変化は、周りの目が厳しくなったこと。「仕事をしながら、周りの人は自分を一人の大人として見てくれている。自由にできることも多くなったが、その分しっかりしなければと思う」と気を引き締める。

最後に家族に対する想いを尋ねると、「これまで育ててくれてありがとうと伝えたい。そして、これからの自分を見てほしい」と話してくれた。

岩見沢が「楽しいまち」になるよう、これからは賀集さんは周りの人を笑顔にしてくれるだろう。

夢 に向かって進む



皆さん、1月で思い浮かべるものは何でしょうか。真っ先に思い浮かぶのは「元旦」「お正月」だと思いますが、「成人式」「成人の日」と言う方も多いのではないのでしょうか。

今月号は、夢に向かって歩みを進めている新成人に、自身の夢や今後の抱負などを聞きました。

問合先 秘書課広報係

成人の日記念式典を延期します

1月10日(日)に予定していた成人の日記念式典は、新型コロナウイルスの感染状況、新成人の皆さんの健康と安全を考慮し延期しました。対象者へは、既に文書でお知らせしましたが、時間など詳細が決まりましたら、改めて案内状を送付します。新成人の皆さんには、ご迷惑をおかけしますがご理解願います。

延期後の日程 5月2日(日)
場所 まなみーる市民会館・文化センター(9西4)
問合先 市教委生涯学習・文化・スポーツ振興課学習活動支援係(4西1 生涯学習センターいわなび内)
☎ 23-9236



市職員が出演して説明します
1月8日(金)
午後5時40分

「子どもが好きで、将来は保育士か幼稚園教諭になりたいです」そう語るのには、市内から江別市の大学に通っている宮谷帆乃佳さん。

中学生の時から、子どもと接する仕事をしたいと思っていた宮谷さんは、現在、大学で幼児教育の勉強をしている。

「昨年は新型コロナウイルスの影響で、大学の授業がほとんど遠隔で行われるなど戸惑いがありまして。友達にも全然会えていません」と、少し寂しそうに話すが、将来のことを聞くと、「ピアノは苦手です



宮谷帆乃佳さん (新成人決意表明予定者)



が、その代わりに物を作ったり、絵を描いたり、ダンスをしたり、子どもと一緒に活動する楽しい先生になりたい」と笑顔を輝かせる。

小学生の時に始め、今も続けている和太鼓については、「実は成人式のオーブニングイベントで何度か演奏したことがあるんです。また、ジュニアコンクールでは全国大会に3回出場しました」とうれしそうに話す。

岩見沢に住んでいて印象に残っている出来事を探ねると、「大雪もそうですけど、平成24年9月の大雨ですね。市内各所が冠水し、祖父がテ

新成人の皆さんへ

令和3年岩見沢市成人の日記念式典実行委員会
委員長 新井優也さん

新成人の皆さん、おめでとうございます。

1月10日の成人の日記念式典で、皆さんに直接お祝いの言葉を伝える予定でしたが、新型コロナウイルスの感染拡大を受け、開催が延期となりました。5月2日の式典で、皆さんに会えるのを楽しみにしています。



2016年に、私も岩見沢市で成人の日を迎えました。あれから5年、楽しいことはもちろん、つらいことや苦しいこと、悲しいことがたくさんあり、こんなにも大人って大変なんだとつくづく感じています。

皆さんには大切な家族や仲間はいませんか？この先の人生、間違いなく一人で歩いていくことはできません。家族や仲間が助けられ、感謝することがとても多くなると思います。そして、もし周りの人が転びそうになっていたら手を差し伸べてあげてください。私もそうですが、皆さんがそんな大人になれたらと思います。

また、どんな時も夢を追いかけられる大人になってほしいです。大人になると、いろいろなことを自分で判断しなければなりません。好きなことを続けていても、つまづいて諦めてしまうこともあると思います。現実を見ることは大切なことですが、やっぱりこれじゃなかった、やりたくなかった、好きなことをやればよかったと後悔してほしくありません。

私は今も夢を追っています。皆さんも好きなことをとことんやってみてください。そして将来、ぜひ岩見沢を盛り上げる人になってください。

夢に向かって、一緒に頑張りましょう！

い わみ記者 実行委員に応募したきっかけは？
寺 林さん コロナ禍で20歳の思い出をあまり作れなかったため、思い出作りのために応募しました。
新 井さん 20歳の節目に、自分が参加する成人式に携わってみたいと思いい応募しました。例年と違い、新型コロナウイルスの対策をした企画を考えていましたが…
い わみ記者 残念ながら延期となってしまいましたね。



てらばやし もえ 寺林 李萌 さん

今年の成人の日記念式典に、実行委員会の公募委員として携わっている、新成人の方にも話しを聞きました



あらい すずか 新井 鈴伽 さん

今回、夢を語る新成人の表情はキラキラと輝いていました。市内には夢を持ち、夢の実現のために頑張っている若者がたくさんいます。市はこれからも、夢に向かって歩みを進める皆さんを応援していきます。

新 井さん 予定通りできないことは残念ですが、思い出に残る成人式を作り上げられるよう最後まで頑張ります。
寺 林さん 延期となってしまい、とても残念です。今後、状況がどうなるかわからないので不安がありますが、終息することを願いながら、実行委員を務めていきたいと思っています。

寺 林さん 今セラピストをしてるので、これからは大人になりたいですか？
い わみ記者 これからどんな大人になりたいですか？
寺 林さん そうですね、ピストをしてるので、これからは大人になりたいです。



寺 林さん それが大人になったってことなのか。ご飯を食べに行ったりした時に、その話題だけで盛り上がりすぎて2時間話したことがあります。

新 井さん 確かに10代とは違って「こういうことあったよね」とか、そういう話ができるようになりましたね。

寺 林さん お酒を飲めるようになったし、いろいろなものに挑戦したくなりましたね。友だちとも思い出や将来のことを語り合うようにもなりました。

新 井さん 確かに10代とは違って「こういうことあったよね」とか、そういう話ができるようになりましたね。

寺 林さん 親が転勤族だったので道内を転々としていましたが、中学生の時に岩見沢に来て、それから岩見沢に住んでいます。
寺 林さん 新井さんとは、その時から友だちなんです。

新成人が生まれたとき…何があった？ 20年前の主な出来事を振り返る

シドニーオリンピック開催

2000年9月15日から10月1日まで、20世紀最後のオリンピックをオーストラリアのシドニーで開催。女子マラソンの高橋尚子さんが金メダルに輝くなど、日本は金5、銀8、銅5の計18個のメダルを獲得した。

新紙幣 2,000円札、新500円硬貨発行

2000年7月に沖縄サミットの開催と2000年というミレニアムを記念した2,000円札が、同年8月に偽装防止のためにデザインと材質を変更した新500円硬貨がそれぞれ発行。新成人の中には、2,000円札を見たことがない人も多いのでは？



JR岩見沢駅舎が火災で焼失

1933年建築で歴史的価値も高かった3代目駅舎が、2000年12月10日未明に起きた火災で焼失。その後プレハブの仮駅舎で営業を続けながら、駅舎と市施設を併用した複合駅舎の建設を進め、2007年6月に駅部分が暫定開業、2009年3月に有明交流プラザが完成し、現在の駅舎が全面開業した。



新 井さん 家族が居なかつたら今の自分はないと思います。愛情を込めて育ててくれて、感謝しかありません。
寺 林さん 今の仕事を続ける上で、母とは先生と生徒という関係がこれからは続かないので、尊敬する母と仕事でもプライベートでも楽しく過ごしたいです。今後、自立して感謝と親孝行をしていきたいです。

寺 林さん 成人したことで、家族へ伝えたいことなどをお願いします。
新 井さん 小学生の時に3年間英語を学び、その後は学校の授業だけで済ませた。高校卒業後の進路で悩んでいる時、兄に「英語をもっと勉強してみたら」と言われ、英語を話せることで今後の選択肢が広がると考えて本格的に勉強を始めました。

新 井さん 私は、専門学校で英語を勉強していたので、英語をもっと勉強して、それを活かせる仕事をしていきたいです。
寺 林さん 英語はもともと得意だった？

寺 林さん 母がその仕事をしていて、母から勧められて始めました。やってみると楽しくて、自分が成長できている実感もあり、もっと学びたいと思うようになりました。

寺 林さん セラピストになったきっかけは？
新 井さん 母がその仕事をしていて、母から勧められて始めました。やってみると楽しくて、自分が成長できている実感もあり、もっと学びたいと思うようになりました。

寺 林さん セラピストになったきっかけは？
新 井さん 私は、専門学校で英語を勉強していたので、英語をもっと勉強して、それを活かせる仕事をしていきたいです。